

青春～アオハル～

天童高等学校
1年次通信第13号
令和4年7月8日

「夏季休業を前に取り組むこと」

6月下旬から暑い日が続きますね。

先日、前期中間考査の1年次の結果が出ました。近く保護者の方へ郵送を予定しています。結果については、考査の点数、年次内での順番が数値で出されます。結果のみに一喜一憂するのではなく、これから幾度となく実施される試験等に対してどのように日々の授業や自学自習に取り組んでいくのか、保護者の方と話をする機会を設けた上で、一人ひとりが力強く歩み出すことを希望します。

さて、この時期は7月22日(金)・23日(土)に開催される天高祭や夏季休業中のオープンスクール並びにボランティアの参加、部活動の各種大会や遠征に向けた準備などで非常に忙しいかと思われます。

今回は、このような時だからこそ大切にしたいことを3つ述べます。

1 日々の授業、自学自習に対して目的意識を持ち、計画的に取り組むこと。

前期中間考査が終わり、ほっとしている人が多いかと思われますが、仮に自分がそうであれば気を引き締め直し、日々の授業、自学自習に真剣に取り組んで欲しいと思います。

取り組む上で大切なのは、目的意識と計画性です。今日の授業で何を学ぶのか、そのためにどのような準備を行うのか、また学んだ後、どのような形で復習するのか、必ず自分で考えて実行に移していきましょう。

2 オープンスクールやボランティアへの参加を計画する際は、事前に部活動の先生などに話をし、承諾を得てからにすること。

夏季休業中に実施されるオープンキャンパスやボランティアの日程が部活動の日と重なることもあるかと思われます。基本的には校内の活動が優先ととらえるべきですが、やむを得ない事情が生じた時は担当する先生の承諾を得るようにして下さい。

部活動など様々な形で指導を担当する先生方は、みなさんの「成長」を第一に考えて事前の計画をされています。その点をよく理解し、自分に課されている予定に他のことが重なった場合は、必ず担当する先生に話をするようにして下さい。

3 日々の体調管理、登下校時の安全に十分留意する。

これだけ暑い日が続くと、心身のバランスを崩しやすくなります。自身の体を守る食事や睡眠には十分に気を配ることで日々の体調をしっかり管理すること、また登下校時の安全にも十分に気を配るようにしていきましょう。

年次主任